

Le Travailleur alpin / organe
régional du parti communiste
français SFIC

Le Travailleur alpin / organe régional du parti communiste français
SFIC. 1941/01.

1/ Les contenus accessibles sur le site Gallica sont pour la plupart des reproductions numériques d'œuvres tombées dans le domaine public provenant des collections de la BnF. Leur réutilisation s'inscrit dans le cadre de la loi n°78-753 du 17 juillet 1978 :

- La réutilisation non commerciale de ces contenus est libre et gratuite dans le respect de la législation en vigueur et notamment du maintien de la mention de source.
- La réutilisation commerciale de ces contenus est payante et fait l'objet d'une licence. Est entendue par réutilisation commerciale la revente de contenus sous forme de produits élaborés ou de fourniture de service.

[CLIQUER ICI POUR ACCÉDER AUX TARIFS ET À LA LICENCE](#)

2/ Les contenus de Gallica sont la propriété de la BnF au sens de l'article L.2112-1 du code général de la propriété des personnes publiques.

3/ Quelques contenus sont soumis à un régime de réutilisation particulier. Il s'agit :

- des reproductions de documents protégés par un droit d'auteur appartenant à un tiers. Ces documents ne peuvent être réutilisés, sauf dans le cadre de la copie privée, sans l'autorisation préalable du titulaire des droits.
- des reproductions de documents conservés dans les bibliothèques ou autres institutions partenaires. Ceux-ci sont signalés par la mention Source gallica.BnF.fr / Bibliothèque municipale de ... (ou autre partenaire). L'utilisateur est invité à s'informer auprès de ces bibliothèques de leurs conditions de réutilisation.

4/ Gallica constitue une base de données, dont la BnF est le producteur, protégée au sens des articles L341-1 et suivants du code de la propriété intellectuelle.

5/ Les présentes conditions d'utilisation des contenus de Gallica sont régies par la loi française. En cas de réutilisation prévue dans un autre pays, il appartient à chaque utilisateur de vérifier la conformité de son projet avec le droit de ce pays.

6/ L'utilisateur s'engage à respecter les présentes conditions d'utilisation ainsi que la législation en vigueur, notamment en matière de propriété intellectuelle. En cas de non respect de ces dispositions, il est notamment passible d'une amende prévue par la loi du 17 juillet 1978.

7/ Pour obtenir un document de Gallica en haute définition, contacter utilisationcommerciale@bnf.fr.

[janvier 1941]

Janv 1941

3

le travailleur alpin

Organe du Parti Communiste

LE SCANDALE DU MARCHÉ NOIR

L'U.R.S.S. REMPORTE DE NOUVELLES VICTOIRES

ET LE JAPON ATTAQUE L'AMÉRIQUE

Chaque jour s'accroît la résistance victorieuse de l'héroïque peuple soviétique et de son armée rouge contre l'envahisseur. Malgré les mensonges de la radio et de la presse soit disant Française aux ordres de Hitler ; le peuple de France sait que l'Union Soviétique défend victorieusement et bat les armées de mercenaires de Hitler à Rostov et sur le Don. Il sait que non seulement l'Union Soviétique défend ses propres conquêtes, sa propre liberté, mais encore la liberté des travailleurs de tous les pays.

Les apôtres de Vichy, les pantins qui ont noms Darlan et Pétain ont rencontré le gros morphinomane Goering ! que sortira-t-il de cette entrevue ? Pas autre chose qu'un peu plus de misère pour l'ensemble de la population laborieuse de la France ; car l'Allemagne a besoin plus que jamais de notre blé, de notre charbon, de notre bois, de notre vin, de notre fer, pour continuer sa guerre de rapines contre le pays du socialisme.

La clique vichyssoise ose prétendre que la misère qui s'étend sur notre pays ne provient pas des méfaits de la collaboration.

Or notre pays produit annuellement 81 millions de quintaux de blé, ce qui veut dire : qu'en donnant à chacun des 40 millions d'habitants 500 gr. de pain par jour, pain uniquement composé de blé, il nous resterait encore 11 millions de quintaux de rabiot. Où va donc cette farine que l'on vole aux enfants, aux vieillards, aux travailleurs de France ? A HITLER.

Cette année encore la récolte de pomme de terre dépasse 153 millions de quintaux, ce qui permettrait à chaque français d'avoir par jour son kilo de pommes de terre. Ou vont donc ces pommes de terre que l'on réquisitionne chez nos camarades paysans au taux de 115 francs pour les revendre aux consommateurs de 220 à 250 fr. ? A Hitler et ses boches.

57 millions d'hectolitres de vin, telle est la production de la France sans parler de celle de l'Algérie qui est de l'ordre de 20 millions, chacun ne pourrait-il pas avoir son litre de vin par jour. Non, il vaut mieux que Pétain, Darlan donne notre vin à Hitler pour en faire de l'alcool destiné à sa machine de guerre.

Il vaut mieux que nos enfants souffrent de la sous-alimentation et que la maîtresse du général Stulpnagel commandant les troupes d'occupation en France, puisse chaque matin prendre son bain dans 60 litres de lait.

Il fait froid, il n'y a pas de charbon, mais chaque jour 15.000 tonnes passent de Chambéry à Modane en provenance des mines françaises, à destination de l'Italie à Mussolini qui veut mettre sa griffe sur notre Savoie.

IL n'y a plus de bois en France ! ou va-t-il ? chez les boches pour leur permettre de construire les baraquements nécessaires à la poursuite de la guerre contre l'U.R.S.S. !...

Travailleurs revendiquez avec forces dans vos usines, dans vos syndicats pour l'augmentation de vos salaires, pour l'amélioration du ravitaillement. Refusez de fabriquer pour Hitler le sanguinaire. Exigez que votre travail soit exclusivement réservé au relèvement de notre pays.

Mères de famille. - Avec vos comités populaires, exigez par pétitions, par délégations aux préfectures, aux mairies, du charbon et du bois pour empêcher vos enfants de mourir de froid cet hiver.



Rs. G. 1470 (371)

Paysans. - Refusez-vous à toute réquisition de vos produits qui ne sont pas pour les travailleurs des villes, mais aux hordes de Hitler. Vendez vos produits aux commerçants français.

Commerçants. - Faites intervenir vos syndicats pour régulariser la réception du ravitaillement pour contenter votre clientèle. Démontrez lui que vous n'êtes pas, vous, responsables si vos boutiques sont vides.

CHAMBERY. - A la tannerie BAL des stocks de cuir importants dorment. Que font-ils ? alors que les mères de famille se voient refuser les bons de chaussures indispensables pour envoyer leurs enfants à l'école. Sont-ils pour Hitler ?

10.000 kilogs de semoule pourissent quand toute la population fait la queue durant des heures pour avoir 125 gr de pâte et pour se ravitailler.

ANNEMASSE. - Les boches ont fait en un jour le tour des frontières et volé 8.000 kilogs de gruyère ! Ça c'est la collaboration.

Les hitlériens français de Vichy ont condamné le marché noir et à GRENOBLE, le Préfet de l'Isère donne l'exemple ; sans doute a-t-il une carte spéciale ou un estomac ne pouvant supporter la végétaline ? Puisque il lui a fallu acquiescer d'un seul coup 25 kgs de beurre et 7.000 kgs de charbon. Mères de famille qui voyez vos enfants claquer des dents du froid à côté d'un poêle éteint, pensez à lui, à ce collaborationniste nommé par le Pétain à Hitler.

ALBERTVILLE. - Pour le trafiquant du marché noir TRABUT, voleur d'essence, de boîtes de conserves et autres. le silence et l'oubli, Mais pour les patriotes français coupables de lutte contre l'envahisseur, la prison, les camps de concentration, la mort.

Pour les femmes de prisonniers 14 francs par jour d'allocation. Pour les mercenaires de Pétain-Doriot qui se battent avec les boches contre les intérêts de la France, 3.000 fr. par mois et 350 par enfant.

FRANCE-ITALIE. - Voici quelques jours les deux compères Darlan et Ciano se sont rencontrés en Italie, le résultat de cette entrevue a été la libération de nos 180 prisonniers. Mais qu'a donné Darlan en échange de ce marché ? Peut-être la Savoie et un peu plus de notre ravitaillement !...

Rassemblement de tous les vrais patriotes dans le Front National, pour que les Savoies restent françaises, pour chasser de France les boches, pour la mise hors d'état de nuire des pantins de Vichy responsables de nos misères, pour un gouvernement du peuple, élu par le peuple.

Adhérez au Parti Communiste, qui malgré la répression des vendus de Vichy, lutte de plus en plus fort pour la libération totale du peuple de France. Aidez-nous à imposer la libération immédiate des patriotes français souffrant et mourant dans la prison de Pétain le sanguinaire.

Faites vivre notre T. A. qui fait son devoir.